

El 21 de febrero se celebró, en el CIFP Número Uno, la **II Jornada de Orientación Profesional en el Sector de la Automoción**

, organizada por el

Departamento de Información y Orientación Profesional

y por el

Departamento de Transporte y Mantenimiento de Vehículos

. Asistieron como ponentes exalumnos y exalumnas con el objetivo de informar y orientar al alumnado de segundos cursos acerca de su futuro académico-profesional.



II Jornadas de Orientación Profesional en el Sector de Automoción

Actualizado Martes, 05 de Marzo de 2024 20:11



El futuro profesional depende de la calidad de la formación que recibamos hoy, por eso es importante que trabajemos y aprendamos para en un futuro poder ser capaces de estar preparados para enfrentar los retos que nos plantea el mundo profesional.



apagadas, los carteros, Sergio, David, Elena, Laura, Ariana y Adalberto su tiempo,